

CHAMPIONNAT DE FRANCE TENNIS 6/3 À BELFORT

Classement final 4e sur 10

Cette année le championnat de France a eu lieu à Belfort du mercredi 31 mai au vendredi 2 juin.

Nous avons pris le TGV pour nous y rendre. Les repas se prenaient au club de tennis et nous logions à l'hôtel.

Le tennis 6/3 se joue à la ronde à l'italienne. L'ordre des parties se fait par tirage au sort (simple fille, simple garçon et double mixte). L'équipe gagnante est celle qui arrive en première à 45 points.

A l'issue de la première journée, après 6 rencontres, nous étions dans les 4 premières équipes ce qui nous a permis de jouer la demi finale le lendemain. Nous avons perdu cette demi finale contre Saint Jean de Passy (Paris 16e) et ensuite nous avons perdu la 3e place contre Abbeville (Amiens) mais nous avons tous grandi dans nos coeurs.

Je tiens à remercier tous les joueurs et notre JO pour leur comportement exemplaire. Ils ont su comme il se doit défendre les couleurs de Lakanal.



La visite de la ville.



nous avons découvert ensemble le Lion de Belfort et la citadelle.



Le collège Lakanal était le seul représentant de l'académie de Versailles.



Nos joueuses: **KIANA et MAYA**

Nos joueurs **ARTHUR et DAMJAN**



Charles notre jeune officiel qui a tenu son rôle avec une maturité et qualité. Qu'il en soit remercié.